
担当=プログラム委員会 

場所=シルクホテル 2Ｆ 

点鐘=12:30 

6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=140 円 

7 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=145 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

7 月 11 日（第 2 火）   №16４9 例会 

 

≪みんなの卓話≫後藤高一君、小林義尚君、近藤克彦君 

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング…「それでこそロータリー♪」 

3. ゲスト紹介 飯田ローターアクトクラブ 

4.  会長 櫛原唯志様  幹事 松村宗一郎様 

5. 米山功労者 第３回マルチプル 水野隆志君 

6. 会長挨拶 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会   

10. 委員会報告 

11. 本日行事《みんなの卓話》 

12. 点鐘 

 

① ［上沢広光直前ガバナー］………………………………………………トルコ大地震支援活動報告 

② ［ガバナー折井正明］………………………………………………7／8 職業奉仕委員会出席者名簿 

③ ［ガバナー折井正明、地区青少年奉仕、交換委員長］……………長期青少年交換学生募集要項 

④ ［RI2600 地区会員増強委員会］ ………………… 全クラブ対象クラブアンケート実施について 

⑤ ［地区 IA委員長飯沼慎吾］……………………第２回 IA 委員会のお知らせ（リアルと WEB）7/16 

⑥ ［下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐］…7/10（月）第 1回会長・幹事会並びに地元報道機関との懇談会 

⑦ ［下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐］……………下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟ資金&青少年育成活動支援費納入のお願い 

⑧ ［飯田国際交流推進協会］………………………………2023 年度総会資料送付&会費納入のお願い 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））7 月月月月~8 月月月月例例例例会会会会 

1. 7／18 休会 

2. 7／25 ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ（決算報告・予算案）決算報告下田一則、予算案水野隆志  担当=会長・幹事 

3. 8／ 1 特別休会 

4. 8／ 8 1651 ガバナー補佐事前訪問 下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐市瀬光一様   担当=会長・幹事 

5. 8／15 休会 

6. 8／22 1652 ガバナー公式訪問 折井正明様 

 

 

 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 
ﾏｶﾛﾆｻﾗﾀﾞ・ｼﾞｬｶﾞｲﾓの冷製ｽｰﾌﾟ・鶏肉のｿﾃｰﾄ夏野菜のﾄﾏﾄ煮込み・ﾊﾟﾝﾗｲｽ 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1648 2023 年 7 月 4 日（第 1 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶 

初めての点鐘にあたって点鐘とは何かと思い調べてみました。 

日本のロータリークラブは、点鐘で始まり、点鐘で終わります。外国では例会前に食事をするクラブ

が多く、食事が終わり、例会を始める切換えの合図として鐘を鳴らすそうです。 一方、点鐘の代わり

に“Call to Order”、つまり“お静かに願います”の発言で例会が始まるか、発言に続くお祈りの後

に例会が始まるクラブもあります。また、点鐘ではなく、木槌を叩くクラブ もあるそうです。 

日本では、1920 年頃、東京クラブの例会で点鐘が行われ、それを他のクラブが真似ていったのではな

いかと言われています。当時の日本の学校では、授業の開始・終了時間は鐘を鳴らして知らせる習慣

がありました。また、江戸時代はお寺の鐘で時刻が伝えられました。 それだけに、開始・終了のケジ

メをつけるという意味での点鐘は、日本人の習性に合っているのでしょう。 

点鐘は英語で Ship's bell や Time bell と言います。その由来は、大航海時代に 船上で時間を知

らせる鐘（bell）だったようです。時計がなかった当時、航海の最中に時刻を知る ことができたの

は、太陽の高度が最大になった正午（12 時）だけでした。正午以降は、30 分毎に砂時計をひっくり

返しながら、時刻を計っていたのです。そして、砂時計をひっくり返す 30 分毎にタイムベルを鳴ら

し、船内に時間を知らせていたそうです。 

 

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告    

1. 7 月のロータリーレートは 1 ㌦ 145 円と案内がきております。 

2. 地区より「地区プログラム」「ガバナー月信」電子化のお知らせがきております。地区内ＤＸ化

（デジタルトランスフォーメーション）の手段として「地区からの案内です。尚、月信 7 月号の

紙媒体での配布は 7 月上旬の予定です。本日、ウィークリーと共に詳細を配布致しましたのでご

確認と URL、QR コードから使い勝手をお試し下さい。 

3. 下農の森本先生からメールが届きました。 

７月 17 日(月・海の日)に、昨年も行いました「野菜・花の寄せ植え交流」を飯田市公民館の主

催で行います。外国籍の方々を下農にお迎えして、１０時～午前中くらいです。飯田東 RC で参

加される方、来られる方おられたらお知らせください。との事です。出席される方がおりました

ら事務局までお知らせください。ちなみに、前回は小林会員、近藤会員が出席されました。 

4.本日、例会後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（0/12 名）（今井卓郎君 2023 年 6 月末退会） 

［出 免 欠 席 者］（0/3 名） 

ニコニコＢＯＸ合計 30,000 累計 30,000 円  （目標額 560,000 円） 

 ロータリー財団 BOX合 5,000 円 累計 5,000 円 目標額 264,000 円  

 米山記念奨学会 BOX合計 5,000 円 累計 5,000 円（標額 280,000 円） 

 ポリオ合計 0 円。累計 0 円（目標額） 
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ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 前々例会（2023.6.20）ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ



 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0円累計 0円（目標額）                                

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川 RC ７／２０ 木 7/20→7/22（土）へ変更 

里山事業 

納涼例会 

飯田 RC ７／１９ 水 休会 ― 

飯田南 RC ７／２１ 金 休会 ― 

 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 6月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～6666/2/2/2/20000    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 10→12→20→0→1→→→→1111 20 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2→0→2→→→→5555 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0→0000 

0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8→0→0→0000 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30→3→6666 30 6 140 176 

 

◇会員慶祝◇会員慶祝◇会員慶祝◇会員慶祝 

◆一年間努力出席表彰 

 片桐信親君：昨年度もおかげ様でほぼ元気に１年間過ごせました。 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ        

――〔下伊那グループ〕――天竜川 RC 

ガバナー補佐 市瀬光一様、幹事 佐々木和人様 

       本日は就任あいさつに参りました。一年間よろしくお願い致します。 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

近藤克彦君：１年間素晴らしいクラブになるように頑張ります。よろしくお願い致します。 

津野和広君：お疲れ様です。新年度スタートします。よろしくお願い致します。 

小林義尚君：近藤会長、津野幹事、他新役員の方々１年間宜しくお願いします。 

良い活動が出来るよう期待しています。 

木下裕亮君：いよいよ新年度。下伊那グループガバナー補佐市瀬様、幹事佐々木様、本日はよろ

しくお願い致します。 

片桐信親君：近藤丸の出航を祝って。ガバナー補佐市瀬様、幹事佐々木様、本日はよろしくお願

い致します。 

久保田和彦君：前年度はガバナー補佐と言う大役を何とか務めさせて頂きました。皆様には大変お 

世話様になり、またご協力を頂き誠にありがとうございました。 

市瀬様、佐々木様、今年度大変ご苦労様です。どうぞよろしくお願い致します。 

 水野隆志君：梅雨の時期ですが、日中が暑くなりました。近藤丸のご活躍を期待しております。 

       本日はガバナー補佐の市瀬様、幹事佐々木様を歓迎致します。 

  宮嶋逸雄君：近藤年度の船出を祝して！ 

  

 

 



菜花義一君：昨日の月曜日は炎天の中、草取りをしていましたら１０時頃には３２℃。   

「熱中症になるからもう止めなさい！」と言いながらペットボトルのお茶を 

持ってきてくれました。結局は❝このお茶を飲んでもっと頑張りなさい❞と言う事 

かと思い夜の８時ころまで作業をしていましたら腰も立たない程疲れて今日もその 

余韻が残っています。素直に言う事を聞いておけば良かったと反省です。 

 後藤高一君：下伊那グループガバナー補佐市瀬様、幹事佐々木様を歓迎します。 

       近藤会長、津野幹事、一年間頑張って下さい。一年以上でもかまいません❣ 

       今日からちょっと寂しい席です。 

  田中淳君：近藤年度を祝して！！ 

   宮嶋徹君：近藤会長、津野幹事、一年間よろしくお願い致します。 

       市瀬ガバナー補佐、佐々木幹事をお迎えして。 

 中澤みどりさん：下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐市瀬様、幹事佐々木様、本日はよろしくお願い致します。 

 下田一則君：近藤年度のスタートですね。１年間宜しくお願いします。ゲスト市瀬ガバナー補佐､ 

       佐々木ガバナー補佐幹事、ようこそ。 

 

◇◇◇◇ロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸ        

 宮嶋逸雄君：ガバナー補佐市瀬様、補佐幹事佐々木様、ご苦労様です。よろしくお願いします。 

菜花義一君：今日から新年度となります。新役員の皆様、ご苦労様です。少人数の中大変だと思

いますが、お互い頑張りましょう。 

久保田和彦君：大谷翔平…のようにはいきませんが、まだまだ現役で頑張りたい！ 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ 

 菜花義一君：今年も年収は３％以上のＵＰで、夏のボーナスは 100万円だそうです。弁当持参

で、尚且つ枕持参で１日を暮らしている人も平等に支給される世の中なんでしよう

か。そう言う会社のサラリーマンになりたいなぁ～。 

久保田和彦君：初夏の北海道は最高ですが、今年は沖縄にも行ってみたい。 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

広報委員長（前年度） 中澤みどりさん 

  昨年度の情報となりますが、季刊を本日配布させていただきました。合わせてＨＰも更新して 

参ります。よろしくお願い致します。 

 

直前会長 小林義尚君 

 今井会員より退会届が提出されました。昨年度末に話がありすでに承認済となっていますが、改

めて封書にて頂きましたのでお知らせいたします。 

 

◇◇◇◇本日の行事《ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ本日の行事《ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ本日の行事《ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ本日の行事《ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ    会長方針会長方針会長方針会長方針》会長》会長》会長》会長    近藤克彦近藤克彦近藤克彦近藤克彦 

本年度の最重要課題は、「会員の増強」です。会員の皆様の努力に対し結果が伴わないのが事実で

す。しかし、知恵を絞り努力を重ね、一人でも多くの会員増強を行いたいのでご協力をお願い致し

ます。準会員制度を大いに活用することも必要だと思います。場合によっては、衛星クラブも考え

てみる必要があるかもしれません。 

飯田東 RCが下農のインターアクトを支援して OBの数が大勢います。そこでこれからの計画ですが下

農のインターアクトの協力の上、OBの名簿の作成と懇談会を開きたいと思っています。 

インターアクトクラブを3年間経験してロータリーの知識を持ち社会人になっている方も多いと思い

ます。そのような方との懇談会を通じてロータリーの精神を再度認識していただいて一緒に活動でき



るという方の賛同を得たいと思っています。 

これには今年度だけでは無理だと思います。3年計画で考えようと思っています。 

他の活動としましては昨年度4月の植樹例会にて伐採した木を使って丸太のベンチの作成を行い老人

保健施設に寄付します。 

今年度の植樹例会は会長エレクトの方針で伐採を行いたいと思います。植樹例会においては下農の 

インターアクトクラブとの合同作業を行い 1 年生には初の奉仕活動のお手伝い、3 年生は高校生最後

の植樹例会として想い出に残り例会にしたいと思います。 

また、5月には根羽村で青葉例会を名古屋城北ロータリークラブとの合同例会で国道沿いにアジサイ

の植樹を行います。 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕        

〇ＲＬＩ…パートⅠ 2023.9.3  パートⅡ 2023.11.19 パートⅢ 2024.1.28 卒業ｺｰｽ 2024.3.31 
 
〇7／8（土）職業奉仕委員会（全体会）会議 15:00～ 懇親会 18:00～ 松本商工会館 
 近藤克彦会長出席済 
〇7／16 地区インターアクト第 2回 IA委員会リアルと WEB にて開催 
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 封書封書封書封書 
独自研修（予定） ９上旬 一泊二日 志賀高原×SDGs STUDY TOUR 

    （地区へは申請書送付済） 
 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2023-2024 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐市瀬光一様、幹事佐々木和人様 
 ・７／１０（月）地元報道機関との懇談会（懇親会） ビーラクスマツカワにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会  

 〔出席〕近藤克彦、津野和広、小林義尚 
  
 
○下伊那グループ 
 ７／ ４（火）12:30 点鐘 ガバナー補佐・幹事就任ご挨拶  
 ８／ ８（火）11:45～12:10 ガバナー補佐事前訪問 会長・幹事懇談会 

○ガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー折井正明様（松本ＲＣ） 
 ８／２２（月）11:30～12:20 会長、幹事懇談会 
        12:30 点鐘  
        13:00～ガバナーご挨拶  
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
＊トルコ大地震支援活動報告＊トルコ大地震支援活動報告＊トルコ大地震支援活動報告＊トルコ大地震支援活動報告    

  トルコ大地震の義捐金について、トルコ（2430 地区）よりご報告メールが下記の通り届きました。 

 2600 地区は 16RC よりお預かりしました義捐金に、地区災害義援金口座からの義捐金を足し、下記

の金額をガバナー会を通してトルコへ送金させていただきました。 

  

 １６ＲＣより      875,664 円 

 地区災害義援金口座より 1,360,000 円（＄10,000 2023年 3 月レート 1＄=136 円） 

 合  計        2,235,664 円 

 

 ご協力ありがとうございました 


